
【１２月の活動状況】 

 

今日は水戸駅南口さくら東公園のバラ花壇の剪定を行いました。 

この時期の剪定がとても大事です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寒い日でしたが、寒さに負けず 

みんな真剣に剪定していきます。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

追肥はこれぐらいかな？ 

来年もキレイな花が咲くと 

いいね！ 

 

 

 

 

 

 


